

Atlet Aeromodeling Sumbang Emas

BOGOR (IM)- Cabang Olahraga (Cabor) Aeromodeling, kembali menyumbang emas untuk Kontingen Kabupaten Bogor pada Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) XIV Jawa Barat tahun 2022, Sabtu (12/11) lalu.

Pelatih Cabor aeromodeling Kabupaten Bogor, Kapten Edi juga menyampaikan ungkapan gembira atas keberhasilan anak asuhannya menyumbang medali emas. "Alhamdulillah hari ini tambah satu emas lagi untuk Kabupaten Bogor dari Cabor Aeromodeling," ungkapnya senang.

Keberhasilan Cabor ini semua berkat doa seluruh masyarakat Kabupaten Bogor.

Ia juga optimistis, para atlet di pertandingan lainnya bisa kembali meraih medali emas dan mempersembahkan untuk Kabupaten Bogor tercinta. "Untuk peluang kita besok, kita masih berpeluang meraih emas, semoga kita bisa bermain dengan baik," ujarnya. ● **gio**

Tingkatkan Kinerja Jajaran, Polres Bogor Gandeng IPW

BOGOR (IM)- Polres Bogor terus melakukan upaya pembenahan di berbagai sektor. Prioritasnya ingin meningkatkan kualitas pelayanan, responsif, melindungi dan humanis kepada masyarakat.

Upaya Polres Bogor ini bertujuan untuk menciptakan harapan tersebut.

Kapolres Bogor AKBP DR Iman Imanuddin terus menggerakkan jajaran itu, termasuk terjun langsung ke wilayah untuk memastikan kondusifitas semua wilayah di Kabupaten Bogor.

Bahkan baru-baru ini, pihaknya menggandeng Indonesia Police Watch (IPW) untuk menggelar pelatihan kemampuan personel Polres Bogor dalam pelayanan kepada masyarakat, yang digelar di Aula Sanika Satyawada Polres Bogor.

Ketua IPW, Sugeng Teguh SH memberikan materi kepada seluruh jajaran Polres Bogor, tentang pentingnya pelayanan kepada masyarakat.

"Polisi itu, pelayanan, melindungi, pengayom, dan humanis kepada masyarakat. Bila ini sudah tercipta polisi dan masyarakat sudah dekat akan tercipta kondusifitas. Jangan sampai seperti dulu polisi selalu ditakuti masyarakat," kata Sugeng Teguh yang juga pengacara senior tingkat nasional. ● **gio**

Cianjur Dirikan Pusat Produk UMKM di Taman Alun-alun

CIANJUR (IM)- Pemkab Cianjur, Jawa Barat, mendirikan pusat produk usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Taman Alun-alun Cianjur. Hal ini sebagai upaya memudahkan wisatawan untuk mendapatkan oleh-oleh khas Cianjur yang dikelola BUMD Cianjur Sugih Mukti.

Bupati Cianjur, Herman Suherman di Cianjur, Sabtu (12/11), mengatakan dengan dibukanya pusat UMKM di Taman Alun-alun akan memudahkan wisatawan untuk memilih beragam produk unggulan UMKM mulai dari makanan hingga pakaian. "Kita sudah serahkan pengelolaan Taman Alun-alun ke BUMD Cianjur Sugih Mukti dan sudah berdiri UMKM Center yang terletak di area taman kebanggaan orang Cianjur. Ini untuk memudahkan wisatawan mendapatkan oleh-oleh khas Cianjur, sekaligus sebagai tempat promosi produk unggulan UMKM," katanya.

Pihaknya berharap keberadaan pusat promosi tersebut, diikuti masing-masing kecamatan dengan mendirikan pusat produk unggulan UMKM di pusat kecamatan sebagai wadah bagi pelaku untuk memasarkan produknya, sehingga perputaran ekonomi kembali meningkat dan inflasi dapat ditekan.

BUMD Cianjur Sugih Mukti (CSM) selaku pengelola Taman Alun-alun Cianjur, saat ini telah menyediakan tempat khusus bagi pelaku UMKM di wilayah tersebut dengan gaya modern sehingga dapat menarik wisatawan yang datang untuk singgah dan berbelanja serta mendapat pengalaman yang berbeda.

Direktur Operasional dan Bisnis BUMD CSM, Santoso mengatakan fungsi dari UMKM Center sebagai tempat untuk menampung, memasarkan dan memberikan edukasi bagi mereka yang datang ke pusat produk UMKM di taman kota itu, sehingga wisatawan tidak hanya membeli namun mendapat pengalaman pengolahan produk.

"Tidak hanya membeli langsung, wisatawan juga dapat membeli produk dengan cara online melalui marketplace seperti Tokopedia dan Shopee, karena kita sudah membantu pelaku usaha untuk menjual dan mempromosikan produknya secara online," katanya.

Untuk produk yang dijual di pusat UMKM itu, kata dia, tidak dikenakan biaya, sehingga pihaknya mengajak semua pelaku usaha mikro untuk memanfaatkan keberadaannya. "Kami akan menampung produk unggulan yang akan ditawarkan di pusat produk UMKM ini, secara cuma-cuma alias gratis," katanya. ● **pur**

Polsek Tamansari Polres Bogor Amankan 4 pelajar



BOGOR (IM)- Polsek Tamansari Polres Bogor mengamankan empat pelajar yang berada di lokasi, kita temukan barang bukti berupa satu buah celurit. "Berawal dari temuan itulah keempat remaja tersebut kita amankan ke Mako Polsek Tamansari," ujar Iptu Agus Hidayat.

Sejauh ini, kasusnya masih dalam proses pemeriksaan terhadap keempat remaja tersebut.

Nantinya, tegasnya, pihaknya akan melakukan pemanggilan terhadap para orang tua remaja tersebut. ● **gio**



PILKADES SERENTAK DI LEBAK

Warga memasukkan surat suara ke dalam kotak usai menggunakan hak pilihnya saat Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak Kabupaten Lebak di Narimbang, Lebak, Banten, Minggu (13/11). Sebanyak 65 desa di Kabupaten Lebak melaksanakan pemilihan kepala desa periode 2022-2028 secara berentak.

3 Pabrik Besar di Banten Pindah ke Jateng Karena Upah

Alasan utama perusahaan hengkang ke Jateng lantaran upah yang lebih murah. Relokasi ini sudah berlangsung cukup lama akibat angka kenaikan upah di Banten yang sangat tinggi tiap tahunnya.

TANGERANG (IM)-

Tiga pabrik besar di Provinsi Banten yang menyerap tenaga kerja puluhan ribu orang disebut akan hengkang ke wilayah Jawa Tengah (Jateng) tahun depan.

Ketiga perusahaan itu yakni PT Nikomas Gemilang yang akan pindah ke Pekalongan, PT KMK Global Sport pindah ke Salatiga dan Temanggung, serta PT Parkland World Indonesia (PWI) pindah ke Pati.

Ketiganya merupakan perusahaan alas kaki atau sepatu.

Direktur Eksekutif Asosiasi Persepatuan Indonesia (Aprisindo), Firman Bakri menyebut alasan utama perusahaan alas kaki mulai hengkang ke Jateng lantaran upah yang lebih murah. "Relokasi ini sudah berlangsung cukup lama. Alasan utama relokasi kan karena angka kenaikan upah yang sangat tinggi tiap tahunnya," kata Firman

dikutip dari Cnnindonesia.com, Minggu (13/11).

Menurut Firman perusahaan memilih pindah ke Jateng karena upah minimum (UMP) di wilayah tersebut paling murah se-Indonesia.

UMP Banten dan Jateng memang memiliki perbedaan yang terbilang cukup jauh. Pada tahun 2022, sesuai Surat Keputusan Gubernur Banten Nomor 561/kep.280-huk/2021. UMP Banten sebesar Rp2.501.203.

Kemudian dari keputusan tersebut pun disebutkan bahwa Upah Minimum Kabupaten/Kota (UMK) Banten 2022 tertinggi ada di Kota Cilegon dengan nilai sebesar Rp4.430.254.

Lalu upah tersebut disusul Kota Tangerang dengan besaran upah Rp4.285.789,90

dan Kota Tangerang Selatan sebesar Rp4.280.214,51. Sedangkan, UMK Banten 2022 terendah yakni di Kabupaten Lebak sebesar Rp2.773.590,40.

Sementara itu, berbeda dengan Jateng pada tahun 2022 UMP-nya hanya sebesar Rp1.813.011. Tentunya ini berada jauh di bawah UMK di Kabupaten Lebak, Banten.

Selain itu, UMK tertinggi di Jateng pada 2022 adalah Kota Semarang dengan nilai sebesar Rp2.835.021, disusul Kabupaten Demak sebesar Rp2.513.005, dan Kabupaten Kendal sebesar Rp2.340.312.

UMK Kabupaten Banjarnegara tahun 2022 menjadi yang terendah di Jawa Tengah dengan nominal sebesar Rp1.819.835.

Kota Pekalongan yang menjadi lokasi baru dari PT Nikomas Gemilang, UMK pada tahun 2022 sebesar Rp2.156.213.

Kemudian, PT KMK Global Sport yang menepatkan lokasi barunya di Kota Salatiga dan Kabupaten Temanggung, UMK-nya masing-masing sebesar Rp2.128.523 dan Rp1.887.832.

Disusul, PT PWI I dan II dengan UMK sebesar Rp1.968.339, di Kabupaten Pati pada 2022. Hengkangnya tiga perusahaan besar tersebut akan berdampak pada peningkatan jumlah pengangguran.

Tak hanya itu, efek domino besar pun akan mulai terasa di ujung barat Pulau Jawa, seperti banyaknya warung hingga kosan yang tutup. ● **pp**

Bupati Targetkan Perbaikan Ruas Jalan di Kab. Tangerang Selesai 2023

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Banten, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan bahwa perbaikan di beberapa ruas jalan di wilayahnya itu ditargetkan akan selesai pada tahun 2023 mendatang. "Saat ini sedang kita laksanakan secara bertahap dan Insya Allah tahun 2023 semua akan selesai pada waktunya," kata Zaki di Tangerang, Banten, Sabtu kemarin.

Ia mengatakan penyelesaian program pembangunan, perbaikan dan peningkatan kualitas di

Kabupaten Tangerang kini sudah kembali berjalan dengan dilakukan secara bertahap. Seperti yang saat ini telah dilakukan perbaikan itu diantaranya seperti di ruas jalan Karawaci Legok - Kecamatan Kelapa Dua, dan jalan Perum Harkit.

"Ruas jalan yang banyak dikeluhkan masyarakat saat ini kita sudah lakukan upaya perbaikan. Mudah-mudahan di tahun depan sudah kita bisa selesaikan," ujarnya.

Ia berharap, kepada masyarakat setempat agar bersabar dalam menunggu proses perbaikan infrastruktur di Kabupaten Tangerang ini. Karena, pihaknya akan menjamin semua yang di keluhkan dan dibutuhkan masyarakat segera diselesaikan. "Terima kasih juga kepada masyarakat yang telah memberikan segala informasi dan masukan," kata dia.

Sementara itu, Kepala Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kabupaten Tangerang, Iwan Firmansyah menambahkan bahwa progres beberapa kegiatan pengerjaan perbaikan ruas jalan saat ini

sudah dilakukan, hanya tinggal menunggu penyelesaian.

"Kita dari awal sudah melakukan perbaikan. Namun demikian karena keterbatasan waktu dan anggaran, kita laksanakan hanya beberapa titik terlebih dahulu, Insya Allah nanti di tahun 2023 akan ada lanjutan perbaikan jalan Karawaci-Legok yang panjang seluruhnya sekitar 9 km lebih. Di tahun 2023," ujarnya.

Ia mengungkapkan, setelah dilakukan perbaikan sejumlah infrastruktur ini bisa meningkatkan

pelayanan dan keamanan bagi masyarakat pengguna jalan.

Ia juga berharap semua pihak termasuk masyarakat pengguna jalan juga ikut menjaga dan merawat, salah satu khususnya adalah penggunaan kendaraan yang sesuai dengan muatan sumbu beratnya.

"Kami sekali lagi permohonan maaf kepada seluruh masyarakat ketika dilakukan perbaikan, nantinya akan terjadi kemacetan tetapi hanya sementara," kata dia. ● **pp**

Pokdar Kamtibmas 2022 Kab. Bogor Dikukuhkan

BOGOR (IM)- Dalam upaya menciptakan ketertiban dan keamanan masyarakat, dibentuklah Kelompok Sadar (Pokdar) Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di Kabupaten Bogor, Jumat (11/11) lalu. Hal itu berdasarkan Surat Keterangan Kopoli Nomor :SKEP/831/XI/2005 Tanggal 25 November 2005 tentang Pedoman Pembentukan dan Pembinaan Kelompok Sadar Kamtibmas, serta Surat Telegram Kapolri Nomor : ST/2492/IX/HUK.6.5/2019 Tanggal 18 September 2019 tentang Mendorong Pembentukan Pokdar Kamtibmas Tingkat Daerah/Resort/Ranting dan Peningkatan serta Pembinaannya.

Karenanya, Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanuddin bersama Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan melakukan Pengukuhan dan Pelantikan Ketua dan Pengurus Kelompok Sadar (Pokdar) Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) Bhayangkara Resort Bogor Tahun 2022, yang digelar di Auditorium Setda Kabupaten Bogor, Jumat (11/11).

Pelantikan ini dimaksudkan sebagai upaya untuk menciptakan Kamtibmas yang kondusif, aman dan nyaman di Kabupaten Bogor. "Saya sangat menyambut baik kemitraan Pokdar Kamtibmas bersama Poli, dan kami harap Pokdar Kamtibmas juga dapat membangun sinergi efektif bersama pemertintah daerah serta unsur Forkopimcam, lurah, kades dan organisasi masyarakat lainnya untuk sama-sama berusaha meningkatkan kesadaran hukum dan mencegah gangguan Kamtibmas di masyarakat," kata Plt. Bupati Bogor.

Iwan mengingatkan, Pokdar Kamtibmas agar mengedepankan cara-cara persuasif dan edukatif dalam melakukan pembinaan serta membangun komunikasi intensif dan efektif, dengan pemangku kepentingan dan segenap elemen masyarakat agar tercipta keamanan dan kondusifitas wilayah. "Saya minta peran aktif seluruh anggota

Pokdar Kamtibmas yang telah dikukuhkan dalam menjalankan tugasnya di tengah masyarakat di wilayahnya masing-masing. Selamat bertugas semoga bisa berperan aktif dalam meningkatkan kesadaran hukum dan pembinaan dan ketertiban di masyarakat," tegasnya.

Menanggapi hal itu, Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanuddin menegaskan, sebagai dasar dibentuk Pokdar Kamtibmas atas luas wilayah Kabupaten Bogor perlu dukungan kuat dari Pokdar Kamtibmas untuk bersinergi bersama-sama untuk menghadirkan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah masyarakat. "Kami sangat berterima kasih kepada Pokdar Kamtibmas yang begitu besar membantu pihak Polres Bogor, karena wilayah Kabupaten Bogor yang sangat luas. Jika hanya mengandalkan 1.800 anggota polisi tidak akan terkelola dengan baik," jelas Kapolres Bogor.

Ia juga mengimbau kepada Pokdar Kamtibmas untuk selalu berkoordinasi dan berkolaborasi dengan Forkopimcam. Bahkan dirinya meminta untuk mengaktifkan kembali Sis-kamling di 40 kecamatan dan 435 desa untuk mewujudkan Kabupaten Bogor yang aman, nyaman dan jauh dari berbagai tindak kejahatan. "Selamat kepada pengurus Pokdar Kamtibmas, mudah-mudahan semakin besar dan bertambah. Selain Pokdar Kamtibmas, kami juga memiliki mitra seperti JKU, JKU dan Pokdar Kamtibmas ini selalu sinergi, kolaborasi dan kerjasama dalam mewujudkan stabilitas Kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Bogor," tambah Kapolres Bogor.

Ketua Pokdar Kamtibmas, Lulu Azhari Lucky mengungkapkan, pihaknya akan segera melakukan konsolidasi terkait dengan pembentukan sektor di tingkat Polsek dan kecamatan. "Kita sebagai sukarelawan yang memang dipayungi Undang-Undang Kepolisan menjadi mitra yang baik dan terdapat untuk ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing khususnya di 40 kecamatan dan 435 desa," tegasnya. ● **gio**

Komisi II DPRD Dorong Sukseskan Porprov di Kota Tangerang



TANGERANG (IM)- Komisi II DPRD Kota Tangerang terus mendorong suksesnya Pemerintah Kota Tangerang dalam menyelenggarakan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Banten sebagai tuan rumah di tahun 2022.

Sekretaris Komisi II DPRD Kota Tangerang, Andri S Permana Jum'at (11/11) mengatakan, yang pasti dalam 6 kali perjalanan Porprov Provinsi Banten, untuk pertama kali Kota Tangerang mendapatkan kepercayaan menjadi tuan rumah yang baik, agar bisa menggelar semua tahapan pertandingan dari pembukaan Porprov, per-

andingan sampai penutupan dengan lancar.

"Saya sukses bagi kita adalah sukses bagi tuan rumah, dan yang terpenting dalam Porprov ini ada dampak yang lain kepada masyarakat Kota Tangerang, dengan keberadaan kita sebagai tuan rumah Porprov di 2022 ini," ujarnya.

Andri juga anggota DPRD dari Fraksi PDI Perjuangan menambahkan, ada beberapa poin dalam persiapan Porprov adalah perlunya pendekatan, yang pertama adalah diproyeksikan secara pendekatan teknokratik apakah venue - venue yang baru ini belum rampung bisa diselesaikan satu minggu atau minimal 4 hari, tempat tersebut patut un-

duk di pertandingan, karena apabila dengan pendekatan teknokratik dan dihitung diprediksikan tidak selesai pada waktunya, lebih baik ditinggalkan dan mencari opsi lapangan lain buat pertandingan.

"Terkait alat-alat pertandingan yang sudah siap hendaknya dibagikan ke Cabor-Cabor untuk persiapan atlet-atlet kita menghadapi Porprov ini dan yang paling penting lagi adalah hitung mundur satu pekan ke depan, karena yang dibutuhkan adalah kerjasama dari semua pihak Pemerintah Kota Tangerang, KONI sebagai organisasi Cabang Olahraga, ataupun masyarakat Kota Tangerang akhirnya harus pada semangat yang sama menyesuaikan Porprov tidak lagi ada perdebatan, adanya venue yang belum siap dan beberapa yang belum siap," jelasnya.

"Segera kita hitung mana yang tidak mungkin dilakukan dengan pendekatan teknokratik segera kita tinggalkan dan kita ganti saja dengan alternatif penggantinya, tidak ada solusi yang lain," tegasnya.

Andri sangat mengapresiasi perhelatan Porprov yang digelar di Kota Tangerang, dan ia berharap penyelenggaraan ini membawa dampak yang baik buat warga Kota Tangerang. ● **joh**

Empat pelajar yang dicurigai akan melakukan aksi tawuran, diamankan Polsek Tamansari, Kabupaten Bogor.

BOGOR (IM)- Polsek Tamansari Polres Bogor mengamankan empat pelajar yang dicurigai akan melakukan aksi tawuran. "Kami akan menampung produk unggulan yang akan ditawarkan di pusat produk UMKM ini, secara cuma-cuma alias gratis," katanya. ● **pur**

Dari hasil pemeriksaan kepada empat orang remaja yang berada di lokasi, kita temukan barang bukti berupa satu buah celurit. "Berawal dari temuan itulah keempat remaja tersebut kita amankan ke Mako Polsek Tamansari," ujar Iptu Agus Hidayat.

Sejauh ini, kasusnya masih dalam proses pemeriksaan terhadap keempat remaja tersebut.

Nantinya, tegasnya, pihaknya akan melakukan pemanggilan terhadap para orang tua remaja tersebut. ● **gio**